
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „Powerbag“ vom 1. August 2019, 18:11

finde auch dass man Rhein und Knöll behalten sollte.

Vor allem Rhein halte ich jetzt schon für spielstärker als unsere ganzen anderen Kandidaten im
DM

Und Knöll sehe ich nicht wirklich schlechter als Ishak
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